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一  般  質  問  通  告  書 

 

 

順序 氏      名 質 問 事 項 要          旨 

 

１ 

 

12番 山 居 忠 彰 

１．「経営所得安定対策等大

綱」（品目横断的経営安定

対策、農地・水・環境保全

向上対策、米政策改革推進

対策）の具体化について 

 

 

 

 

 

２．水田農業構造改革（産地

づくり）対策の実施状況に

ついて 

３．中山間地域等直接支払制

度における新対策の実施概

要について 

４．新年度農業予算と新規の

施策について 

(1) 本市における担い手の育

成・確保の推進状況 

(2) 認定農業者、特定農業法人

等の認定状況 

(3) 生産条件格差是正対策と収

入変動影響緩和対策 

(4) 物理的・生産調整・所得特

例での政策対象化 

(5) 問題点や課題の整理と今後

の対策スケジュール 

２ 22番 齋 藤 敏 一 

１．介護保険法の改正による

高齢者施設グループホーム

について 

２．ラブ士別・バイ士別運動

推進事業について 

 

３ ６番 池 田   亨 

１．市民の健康を守る視点か

ら市立病院の今後の展望

（地域医療の充実策） 

２．行財政改革について 

３．行政情報センター（仮

称）の設置について 
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４．国・道等の出先機関の動

きについて 

５．「ラブ士別・バイ士別」

運動について 

６．新士別市総合計画策定方

針について 

４ ５番 柿 崎 由美子 

１．ごみ減量化について 

 

２．交通安全対策について  

 

３．あすなろ公園の利用につ

いて  

(1) 生ごみのダンボールによる

堆肥化について 

(1) 大通北９丁目の「一時停

止」標識の設置について 

５ ２番 粥 川   章 

１．道々士別滝の上線朝日町

市街地整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．朝日地区における行政区

から自治会組織への移行に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 朝日町市街地の道々整備は

第２回定例会において、市長

より改修方針が示されたが、

道路の老朽化による交通安全

上、早急な対策が望まれてい

る。 

  市として今後の対策、道、

朝日町住民、市街地関係住民

とどのような協議がなされて

いくのかお尋ねしたい。 

(1) 朝日町の行政区制度は５年

をめどに自治会制度に再編す

るとの確認がなされている

が、過疎化をはじめ世帯数、

家族数の減少が著しいことか

ら、できるだけ早期の自治会

移行が望ましいと考える。今

後における自治会組織移行へ

の取り組み、スケジュールな

どの考え方を聞きたい。 
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３．携帯電話の圏外地域解消

について 

(1) 携帯電話が身近な通信手段

として用いられる時代になっ

たが、朝日地区は山間部に広

がる地域のため、携帯電話の

圏外となる区域が多く不便を

感じている。岩尾内地区の岩

尾内湖は年間５万人を超す観

光客が訪れる場所であり、事

故、防災など緊急を要する連

絡のため圏外区域がなくなる

ことが、住民や来訪者の安

全、安心となり、新市発展に

もつながるものと考える。新

市行政区域内における携帯電

話圏外の地域があるのかどう

か現状を聞きたい。 

  過疎地域では採算性の問題

があり、民間会社による解消

は難しいものがあると思う

が、問題解決に向けた市長の

取り組みを伺いたい。 

６ 19番 寺 下   亘 

１．市政執行方針について 

 

(1) 障害者自立支援法について

(2) 「市町村国民保護計画」の

 策定について 

７ 28番 斉 藤   昇 

１．市政執行方針について  

 

 

 

 

 

 

 

(1) 国・道の補助金削減の影響

は 

(2) 地域再生事業債・財政健全

化債・臨時財政対策債、定率

減税縮減の影響、合併特例振

興基金の使途、その他基金の

今後の見通し 

(3) 新規事業・先送り事業・増
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２．郵便集配所の削減につい

て 

３．国保税の軽減について 

額・縮減した事業 

(4) 各種団体補助金の増額・削

減 

８ 29番 田 宮 正 秋 

１．障害者自立支援法につい

て 

２．三位一体改革と地方自治

体について 

 

９ 14番 小 貫 勝太郎 

１．地球温暖化防止に対応す

る対策について 

２．森林整備地域活動支援交

付金事業について 

３．新規学卒者の就職状況と

今後の対応について 

(1) 温室効果ガス削減のための

視点は 

(1) これまでの成果と今後の対

応は 

(1) 市内の経済状況は 

(2) 市内三高等学校の就職状況

と今後の対応は 

10 ８番 谷 口 隆 德 

１．糸魚小学校新築に係る通

学路等について 

 

 

 

２．防災計画と危機管理につ

いて 

(1) 通学路の安全性確保につい

て 

(2) 学童保育のあり方について

(3) 登下校時の安全対策につい

て 

(1) 防災計画及び危機管理につ

いての考え方と今後の対応 

(2) 携帯電話の使用できる地域

の拡大について 

11 ４番 岡 崎 治 夫 
１．中山間地域等直接支払制

度の取り組みについて 

 

12 １番 田 村 明 光 

１．市政執行方針について 

 

 

(1) 移住促進協議会との連携を

図り、受け入れ体制の整備を

進めるとあるが、具体的にど
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のような形で進めていくの

か。 

(2) 生ゴミの処理について昨年

８月に、士別市バイオマス利

活用推進協議会が設立されて

いるが、どのような内容で調

査研究されているのか。ま

た、家畜排泄物との関連は。

(3) 19年から始る品目横断的経

営安定対策で交付対象外にな

る農家数は。また、その救済

策は。士別市農業に与える影

響は。 

(4) 担い手支援事業については

合併後再編となっているが、

内容は。 

(5) 旧朝日町の公営住宅に結露

の発生している実態を調べ、

早急に対応が必要。 

13 ３番 神 田 壽 昭 

１．スポーツ合宿と観光の振

興について 

２．新たな総合計画と住宅マ

スタープランについて 

３．農政改革と新年度農業予

算について 

(1) スポーツ施設の有効活用 

(2) 誘致企業と市民との交流 

(1) 今後の住宅建設計画 

 

(1) 総点検・再構築で何を目指

す予算なのか 

14 10番 小 池 浩 美 

１．市民が大切にされるまち

づくりについて 

 (1) 市立病院および地域診

療所について 

 (2) 改定介護保険制度につ

いて 

 (3) 病気予防の体制につい
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て 

２．子供が大切にされるまち

づくりについて 

 (1) つどいの広場について

 (2) 教育行政執行方針につ

いて 

３．「協働のまちづくり」に

ついて 

 (1) 市民の声をどのように

汲み上げるのか 

15 16番 山 田 道 行 
１．上士別農地再編整備事業

の今後について 

 

 


